

## 第252回9月定例教育委員会議事録

### 委員会次第

1. 開会宣言
2. 教育長あいさつ
3. 協議事項
4. 報告事項
5. その他
6. 閉会宣言

### 開会日時

令和4年9月28日（水）午後3時00分

### 会場

安来中央交流センター 第6会議室

### 出席委員の氏名

教育長	秦 誠 司
委員	小 村 修 司
委員	加 藤 隆 志
委員	寺 田 禎
委員	平 野 千 恵

### 出席者の氏名

教育部長	原 みゆき	全議題
教育総務課長	遠 藤 浩 司	全議題
学校教育課長	三 保 貴 資	全議題
給食教育課長	石 原 秀 樹	全議題
文化財課長	金 山 尚 志	全議題
学校教育課主査	糸 賀 真 也	全議題
教育総務課主幹	青 戸 かおり	全議題

### 1. 開会宣言

午後3時00分 教育長が開会を宣言する。

### 2. 教育長あいさつ

(教育長)

かなり涼しくなって秋の気配を感じる涼しさとなりました。今日はちょっと蒸すなという感じでございます。

2学期がスタートいたしましてひと月あまりですけれども、心配をしております中学校体育祭や小中学校の修学旅行も、若干コロナの影響で、陽性であ

ったり濃厚接触というようなことで、参加できない児童生徒があったようですが、全体としては、順調に進むことができました。

それから台風 11 号の影響で 9 月 6 日は全校一斉休業にさせていただきましたし、14 号の影響で、修学旅行の出発を 1 日延ばしたといいますが、日程変更を余儀なくされたという影響も出ております。

昨日の所では市内の小学校の 1 学級で新型コロナによる学級一部閉鎖というのを対応させていただいたところで、まだ「ゼロ」というわけではございませんので、引き続き用心をしながらやっているとこの形でございます。

また小中学校の適正配置の検討につきましても、審議会も 4 回を数えまして、次回からはいよいよ基本計画の策定についての協議を進めて参るというような予定をしております。本日も議事進行の方にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

### 3. 協議事項

- 1) 協第 3 号 安来市行政改革審議会委員の推薦依頼について  
(教育委員より 1 名を推薦決定)

### 4. 報告事項

- 1) 報第 1 4 号 市議会 9 月定例会議報告
- 2) 報第 1 5 号 1 学期不登校・問題行動等の状況について  
(委員)

子どもと親の相談員という方が、十神小にだけ配置されているようですが、県の事業で、県下には 37 名おられるけど、安来市ではたった 1 人とか、もっと数を増やしていただけると手厚くなるのかなど。どうしても担任が全部関わろうと思っても、その子一人に関われる時間というのが限られているのが現実だと思うので、専門的な方の配置がもうちょっと手厚くなるといいなと思います。

(学校教育課長)

県の基準としては、主幹教諭のいる学校が対象になる事業です。現段階の事業基準からすると該当となるのは十神小だけということです。

おっしゃるように、教員だけではなくて、限定的にでも、専門にそういう方がおられるということは、学校にとっては大変心強いことです。県にはそういった要望、声は届けつつ、ただ、現実には全ての学校に、という訳にもいきません。そこで、不登校対応体制充実事業という事業の中での取り組みになるのですが、そういう専門の方がいらっしゃるんだけど、その方だけの力ということではなくて、学校の中での体制づくり、担任に任せっきりにならない、抱

え込ませない、チームとなって課題に対応していく、ということを現場では大切にしています。

これについても引き続き学校の方に、それぞれの子どもさんの実態に応じた形で対応をお願いし、継続して支援を進めたいと思っています。なおこの事業は小学校のみの配置で中学校はありません。

(教育長)

主幹が配置される一定規模以上の学校が配置の対象で、その人を充てると同時に、学校の対応体制といいますか、組織的な対応ができるようなことも含めて、その人をどう生かすか、そういう体制づくりを求めている事業ということです。

(学校教育課長)

中学校については、学びいきいきサポーターとか、クラスサポートティーチャーといって、中一ギャップの解消であるとか、別室対応が必要なお子さんのための対応、ということで配置をしています。一中と三中です。

(委員)

主幹教諭が在籍する学校でないといけないとのことですが、その主幹教諭は大規模校でないに配置していない、それは人数とか何か基準があるのですか。

(学校教育課長)

人数とかクラス数とか、そういったところで基準が決まります。以前は社日小学校にも主幹教諭がおりましたけれども、やはり児童数の減少があり、今は引き上げになっています。

(教育長)

ちなみに中学校は主幹教諭は一中だけ配置です。十神小が約340人ですか、安来で一番大きな小学校ということで、主幹教諭や相談員を充ててもらっている、というところでしょうか。相談員さんは、なかなか配置拡充というのは難しいような感じがします。

(委員)

例えば相談員さんが、よその学校へ行って、困っている担任にレクチャーするとか、そういうシステムでもないですか？

(学校教育課長)

該当校のみの対応となります。

(教育長)

支援というか、お手伝い的には、例えばあすなろの職員さんが子どもに寄り添って、という形での支援は、市の事業としては実施しているという状況です。

## 5. その他

### 1) 第四回学校訪問及び金屋子神話民俗館視察について

2) グランパ撤退及び文化財課関連行事について

和鋼博物館内のレストランの撤退を受け、今後の活用の方向性について検討していることを報告。

3) 文化スポーツ振興課より（文化祭及びランニングフェスティバルの開催）

4) 総合教育会議の開催について（11月7日開催予定）

☆次回定例会：10月21日（金）

6. 閉会宣言

教育長が午後3時56分閉会を宣言し、9月定例委員会の日程を終了した。